

Yvon Mau lance une gamme de vins de pays pour le Canada

■ PRODUITS ET MARCHÉS

Yvon Mau a investi 600 000 € dans une ligne d'embouteillage pour des bouteilles en PET (plastique) de forme bordelaise. Le négociant souhaite ainsi répondre à une demande de l'Ontario qui veut une gamme de vins de pays avec une approche environnementale. Baptisée "Jolie Terre", cette gamme comprend 4 vins de cépage (sauvignon blanc, chiraz, merlot et syrah). Elle est commercialisée à partir de juillet, avec un démarrage de 50 000 caisses, uniquement sur l'Ontario pour l'instant, mais sans exclusive. (CV)